



[News](#) > [SAKTI](#) > [\[INFO\] Perubahan Mekanisme Report Modul Bendahara Aplikasi SAKTI](#)

[INFO] Perubahan Mekanisme Report Modul Bendahara Aplikasi SAKTI

2018-03-06 - Agent 002 - [SAKTI](#)

Yth. Para Satuan Kerja Pengguna SAKTI

Di seluruh Indonesia

Dengan ini kami sampaikan bahwa telah dilakukan update Laporan SAKTI pada LPJ bendahara pengeluaran dan buku-buku pembantu bendahara.

Update ini merubah konsep reporting Modul Bendahara dimana konsep sebelumnya laporan bendahara dihasilkan dengan membaca semua transaksi pada modul bendahara menjadi transaksi tahunan pada modul bendahara.

Perubahan konsep tersebut mengharuskan Satker apabila masih memiliki saldo kas pada akhir tahun 2017 diwajibkan untuk menginputkan saldo tersebut dalam form Migrasi Saldo Awal Kas Bendahara Pengeluaran. Tanggal penginputan dapat di berikan tanggal awal bulan januari (Misal 2 Januari 2018). Bagi Satker yang tidak memiliki Saldo Kas pada akhir tahun 2017 maka tidak perlu melakukan penginputan saldo awal tersebut.

Pengiriman ADK LPJ yang telah di upload ke SILABUN, tidak perlu dilakukan upload ADK ulang.

Selain perubahan tersebut kami juga melakukan perubahan konsep pengambilan pada Saldo UP/TUP/Lainnya menurut UAKPA pada cetakan LPJ Bendahara Pengeluaran. Jika sebelumnya Saldo UP/TUP/Lainnya menurut UAKPA akan terisi setelah tutup buku modul GLP, sekarang saldo tersebut akan otomatis terisi saat jurnal sudah terbentuk .

Perubahan tersebut terdapat dari sisi User Interface Aplikasi SAKTI, sehingga user harus melakukan update SAKTI. Update akan berjalan otomatis dengan menggunakan SAKTI.EXE yang ada pada Installer_Auto_Update_SAKTI_Client.exe. File tersebut bisa di download pada <ftp://10.100.88.42/PERSIAPAN%20PILOTING%20TAHAP%20IIIB/INSTALLER/> dengan nama file Installer_Auto_Update_SAKTI_Client.exe dengan menggunakan user eutsakti dan password saktiEUT123#

Jika terdapat permasalahan seputar hal ini, agar menghubungi HAI-DJPb.

Demikian kami sampaikan atas perhatiannya kami ucapkan terimakasih.